

Los franceses desconfían de la capacidad del gobierno para defender los intereses del país



La Habana, 7 may (RHC) Un sondeo del Instituto francés de opinión pública mostró que más de 60 % de los ciudadanos de Francia desconfía del gobierno para defender los intereses del país en las negociaciones sobre el acuerdo de libre comercio entre la Unión Europea y Estados Unidos.

De acuerdo con esa pesquisa 68 % de los interrogados consideran que las empresas estadounidenses serán las grandes beneficiarias del Tratado Transatlántico de Libre Comercio e Inversión.

Durante una reciente entrevista el secretario de Estado del Comercio Exterior de ese país europeo, Matthias Fekl, manifestó que el cese de las negociaciones sobre ese pacto es la opción más probable por causa de la actitud norteamericana y su escasa reciprocidad.

Insistió también en el aspecto medioambiental, al añadir que no tiene sentido haber hecho una cumbre mundial sobre cambio climático en París y unos meses después firmar un pacto que la deshace.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/92766-los-franceses-desconfian-de-la-capacidad-del-gobierno-para-defender-los-intereses-del-pais>



Radio Habana Cuba